

Aksi Sigap, Personel Satbinmas Polresta Bandara Soetta Aiptu Yogi Bantu Masyarakat Yang Alami Kebocoran Ban Motor

Sopiyan Hadi - TANGERANG.INDONESIASATU.ID

Oct 2, 2024 - 16:48



TANGERANG - Personel Satuan Binmas Polresta Bandara Soekarno-Hatta (Soetta) melakukan kegiatan kepolisian berupa membantu masyarakat yang mengalami kesulitan pada Rabu (2/10) siang.

Personel Satbinmas Polresta Bandara Soetta yang diketahui bernama Aiptu Yogi

tersebut membantu salah satu pengguna kendaraan roda dua yang mengalami kebocoran ban.

Aiptu Yogi yang diketahui berdinas sebagai Bhabinkamtibmas Soewarna itu menjelaskan, ketika dirinya sambang kamtibmas di Perimeter Selatan melihat pengguna kendaraan sedang termenung memperhatikan kendaraannya.

Setelah dihampiri, pengguna kendaraan yang mengajak istri dan anaknya yang masih balita tersebut ternyata sedang kebingungan mencari tambal ban, lantaran kendaraan yang dia tumpangi mengalami kebocoran ban bagian belakang.

Seusai melihat peristiwa itu, Aiptu Yogi langsung berinisiatif menghubungi penyedia jasa tambal ban panggilan. Menurut dia, di Bandara Soetta tidak disediakan tempat tambal ban yang standby.

"Alhamdulillah, pengguna kendaraan yang mengalami pecah ban di Perimeter Selatan sudah tertolong dan dapat melanjutkan perjalanan," terang Yogi, di lokasi kegiatan.

Terakhir, Yogi berpesan kepada para pengguna kendaraan agar senantiasa berhati-hati dan menjaga keselamatan dalam berkendara, kemudian mematuhi peraturan lalu lintas.

Rahmat, pengguna kendaraan roda dua yang mengalami pecah ban mengapresiasi kehadiran dan pertolongan pihak kepolisian tersebut. Menurut dia, hal itu sangat bermanfaat bagi dirinya dan masyarakat.

"Saya mengucapkan ribuan terima kasih kepada bapak Polisi dari Polresta Bandara Soetta yang tanpa pamrih menolong saya," kata pria yang mengaku datang dari Serang untuk bertemu dengan adiknya dari luar kota tersebut.

Terpisah, Kasat Binmas Kopol R Sigit Kumono mengapresiasi langkah personelnya yang telah membantu kesulitan pengguna kendaraan roda dua tersebut.

Menurut dia, hal itu merupakan implementasi dari arahan dan atensi Kapolresta Bandara Soetta Kombes Pol Roberto Pasaribu agar senantiasa menjadi Polisi yang mengayomi, melayani dan melindungi masyarakat.

"Saya sangat mengapresiasi dan tetaplah menjadi polisi baik, dan berbuat baik untuk masyarakat khususnya di Bandara Soetta ini," tandas Sigit Kumono dalam keterangannya di Tangerang, Banten.

Selaras dari Arahan Kapolda Metro Jaya

Sementara itu, Kapolresta Bandara Soetta Kombes Pol Roberto Pasaribu juga mengapresiasi aksi kemanusiaan yang dilakukan oleh jajarannya tersebut.

Menurut alumnus Akademi Kepolisian (Akp) tahun 2000 tersebut, kegiatan pelayanan kepolisian tersebut selaras dengan arahan dari Kapolda Metro Jaya Irjen Pol Karyoto.

"Yakni polisi harus hadir dan siap membantu masyarakat setiap saat, sebagai

bagian tugas polisi yang melindungi, melayani dan mengayomi tanpa pamrih," ujar Roberto.

Terakhir, Roberto mengimbau kepada seluruh elemen masyarakat bila mengalami kesulitan, atau melihat gangguan kamtibmas agar tidak sungkan menghubungi kepolisian terdekat atau melalui layanan telepon yang sudah disediakan.

"Petugas Polresta Bandara Soetta pasti akan hadir untuk membantu. Mari bersama-sama kita wujudkan Bandara Soetta yang aman dan nyaman," tandas Roberto. (Hms/HD)